
7 月 26 日爱车帮负责人林伯涵陈述要点总结： 

 

1. 爱车帮近期已成立维权委员会，林伯涵任组长，爱车帮副总经理

以及加盟商代表（西安公司高总）任副组长。7 月 25 日已召集各

地加盟商负责人开会，盘点相关资产，讨论相关事宜。 

 

2. 爱车帮的运营模式为通过各加盟商渠道向爱钱帮推荐资产，所有

相关资产均为车辆质押贷款，无抵押贷款，车辆入库场地为各地

各加盟商商自己管理的车库，并有相关的第三方资管公司参与，

以保障各加盟商资产的真实性。在 7月 25日的爱车帮内部会议上，

所有涉及爱钱帮爱车贷业务的加盟商均承诺所有提供给爱钱帮的

资产都是真实的，不存在虚假标的。目前相关待收总额在 3.9 亿

左右。 

 

3. 爱车帮在沟通现场向到会投资人展示了部分加盟商签字按手印的

相关承诺书。其中有几家未到，但昨日电话中口头承诺到期还款

没有问题，书面承诺后续补充。另有部分坏账的加盟商，我们已

立案侦查和即将立案的。 

 

并播放了 7月 25日、26日录制的部分外地加盟商的车库车辆视频）

若有投资人希望实地考察各地的加盟商车库，林总也愿意配合进

行相应的协调与安排。 

 

4. 具体到每一个合同、每一辆车的查证，爱车帮目前无法提供相应

的查询系统，因为所有相关信息均保存在各地加盟商处（即合同

中的丙方），若投资人想要对自己手头的合同、合同中载明的车辆

进行查证，林总也表示愿意协助大家联系加盟商进行核实。 

 

5. 借款人还款会先还到爱车帮，在爱钱帮发布清盘公告至今，仍持

续有借款人在正常还款给爱车帮，当然也存在部分逾期未还的借

款人，各地加盟商后续会组织进行相关催收，也已经在对部分老

赖提起诉讼。 

 

6. 陆总指明爱车帮存在问题的理由，爱车帮表示并不清楚。林总表

示与陆总从未见过面，自从自己任职与爱车帮以来，和爱钱帮的

沟通也非常少，因为相关业务已存续两三年，流程已经很通畅，

平时没有需要特别沟通的理由，甚至包括陆总的前任张总，也没



有过任何相关沟通。爱钱帮决定清盘的相关事情，爱车帮也是在

爱钱帮发出公告后才得知，此前并不知情。 

 

7. 爱车帮的前身是爱钱帮下设的一个事业部，后来在 2015年各方面

成熟后，独立成为爱钱帮的独资子公司，直到 2018 年，这也是为

什么爱钱帮与爱车帮之间未签订相关担保协议的原因。但在 2018

年，陆总提出资产和资金应剥离的原则，将爱车帮转到了辽宁某

公司名下，目前爱车帮全部股权均隶属于该辽宁公司。 

 

8. 除爱钱帮外，爱车帮也有其他合作的平台，目前爱钱帮事件，并

不实际对爱车帮的后续业务和运营造成影响。但爱车帮及各地加

盟商在主观意愿上乐于帮助投资人回款，后期在投资人能够提供

充分证据的基础上，可以考虑由各地加盟商基于具体合同进行代

付，但具体操作方式及时间计划还需后续和加盟商进行进一步沟

通。（爱车帮技术人员提出了在爱钱帮平台数据未开放的前提下，

代付前如何确认信息真实性、代付后如何记录已还款完毕等技术

难点，这些仍有待后期讨论） 

 

9. 加盟商和爱车帮会配合爱钱帮，并且按照爱钱帮的合理清退计划

来进行清偿。 


